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親しい会で、こうして会長挨拶をさせて頂くことは感無

堂でございます。この会におきましては、自分の子供も

色々と御世話になりましたし諸々ございます。

先日は、谷口会長、竹内幹事にお越し頂きありがとう

ございます。

御礼の意も含めまして、また、前年度清水会長よりこの

ような形をとってお互いに交流を深めようと、その趣旨

の下に続けている次第でございます。

やはりまずはRCでお会いする事の回数を増やすこと、

これが一番でございます。

我々束RCは例会が月曜日、この千種RCの会は火曜|言｜

で、年間平均会の回数が1割は違います。

年間に50数回会う方は何人みえるでしょうか？会長

幹事はそれ以上会っております。ですから会長幹事は務

まるのではないかと、自分も反省しつつ話をしておりま

す。そのRCの会の中で、あの人はどんな仕事をしてい

たかな？とちょっとでも思ったらやはりもったいない

ですよね。そんな点がRCをより深めるためにも1番大

事だと思っております。

千種RC様本年度30周年を迎えられます。おめで

とうございます。厚生年金で例会をされている頃には、

ほとんどのメークアップをこの会にお邪魔していた、そ

んな気がしております。

ある時､年度の最初の会にお邪魔して静かに隅の方に居

りましたら。 「おい、東RCが来ておるな、新年の挨拶

はお前だ！ 」とまさか予想もしない所でお話をした、そ

んな思い出もございます。

そして私の次男も御世話になりまして、ブラジルにい

かせて頂きました。それも大きくなりまして今年の4月

よりトヨタ自動車に勤務させて頂き、4月から本社での

研修、ディーラーでの研修、そして現在工場でラインに

入って研修しております｡初めて機械に向かって実働8

時間仕事をする、それを感無量で先日話してくれまし

た。いかに良いものを作るかは、そこで気を抜かない、

そんな点をどうセルフコントロールするか、私も反省し

つつ息子の話を聞いておりました。

最後になりますが、ここで水野民也の思い出を話さ

せて頂きます。晩年、千種RCに御縁があって創立会長

としてお仕えさせて頂きました。晩年指名されましたあ

る委員長を大変喜んでおりました。ニコボックスの委員

長でございました。ニコボックスの委員長を拝命しまし

て参加する時間が早くなりました。 「いいんだぞ、ニコ

ボックスの委員長は。ちょっと早く行って皆の名前を呼

ぶんだ。 『○○君元気だね』と言うと、必ず持ってきて
くれる。こんな楽しいものはないぞ！」という風に言っ

今日の例会 ….….…………
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卓話“株式市場の見直し”会員近藤
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和幸君
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クラブフォーラム
委員会報告（ニコボックス・広報会報・会員資格）
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●四つのテスト

●ビジター紹介 筆頭地区副粋事 本多 満君

名古屋東RC会長水野茂生君

名古屋束RC幹耶大野職彦君

瀬戸RC 池井 勝君

名古屋大学医学部5年生

木俣顕啓様 （渡遡君ゲスト）

◆ケスト紹介

◆出席報告

会貝

出席率

前々回

出席27名

97． 14％

(34）名

’ 07％

(修正出Mi;率）

39

74

7／3

|竹内幹事報告’

本日例会終了後クラブアセンブリーを開催致し

ますので、理事役員・各委員長は「梅の間」へお集

まり下さい。その後理事会を開催致します

クラブ計画書・ポケットサイズ名簿ができましたの

でお帰りにお持ち下さい

l)

2）

|水野茂生名古屋東RC会長挨拶’

MIjmjuIM(1

東RC会長水野茂生でございます。ここに立ちますと、

自分のクラブにいるようで、よくわかりません。それ程

会長ﾃｰﾏ『自覚 タリーの実践を』一した口一 本紙は再生紙を使用してお りま宙‘



ておりましたが、さぞご迷惑をおかけしただろうと、こ

の場を借りてお詫び申し上げたいと思っております。

お願いばかりで申し訳ございませんが、実は今日お邪

魔致しましたのは、私、そして本多満エレクト兼、筆

頭地区副幹事、もうひとつ東日本震災の被災高校生委員

会の委員長でございます。そして幹事の大野蔵彦がお

邪魔致しました｡我々の千田ガバナーを我々のグループ

から排出しているという事で､御支援をあちらこちらで

お願いしご迷惑おかけしていると思いますが、本|ﾖ、本

多満エレクトが参っておりますので、被災高校生の支

援につきまして、この場をお借りしてPRさせて頂きた

いとお許し戴ければ幸いでございます。

ロータリーの職業宣言 ｜ ロータリーの行動規範

事業または専門聯務に携わ

るロータリアンとして、私

は以下の要請に応えんとす

るものである。

ロータリアンとして､私は

以下のように行動する。

1）すべての行動と活動に

おいて､高潔という中核的

価値観の模範を示すこと

1）職業は奉仕の一つの機
しる

会なりと心に銘せよ。

2）職業の倫理的規範、国

の法律、地域社会の道徳規

準に対し、名実ともに忠実

であれ

2）職業の経験と才能をロ

ータリーでの奉仕に生か

すこと
|本多満筆頭地区副幹事挨拶’

3）高い倫理基準を奨励

し、助長しながら、個人的

活動および事業と専門職

における活動のすべてを

倫理的に行うこと

3）職業の品位を保ち、自

ら選んだ職業において、最

高度の倫理基準を推進する

べく全力を尽くせ

4）雇主、従業員、同僚、

同業者、顧客、公衆、その

他事業または専門j職上関係

をもつすべての人々に対

し、ひとしく公正なるべし

4）他者との取引のすべて

において公正に努め､同じ

人間としての尊重の念を

もって接すること。

只今紹介いただきました被災高校生委員会委員長の本

多でございます。役柄が3つございまして、会長エレク

ト、筆頭地区副幹事ということで3つも仕事を仰せつか
っております。

まず、最初に千田年度が7月から始まっておりますが、

その前から千種RCの皆様には地区協議会でもきちんと

務めて頂き、改めて御礼申し上げます。

私は、全会議を担当しており、萩原さんや三好さんとは

何度も打合せをさせて頂きました。本当にありがとうご

ざいました。

今日PRしたいことは、被災高校生支援事業でござい

ます-・千田ガバナーやガバナー補佐の公式訪問の際、お
話されると思いますが、岩手県の来年4月に高校に入学

される、両親または経済的に困難な家庭の方を最低でも

目標30人、月3万円の支援を3年間しようと思ってお

ります。是非とも千種RCの皆様にはご協力戴きたいと
思っております。簡単ですがご挨拶とさせて頂きます。

どうもありがとうございました。

5）社会に有用なすべての

業務に対し、当然それに伴

う名誉と敬意を表すべきこ

とを知れ

5）社会に役立つすべての

仕事に対する認識と敬意

の念を推進すること

6）自己の職業上の手腕を

捧げて、青少年に機会を開

き、他人からの、格別の要

請にも応え、地域社会の生

活の質を高めよ

6）若い人々に機会を開

き､他者の特別なニーズに

応え､地域社会の生活の質

を高めるために、自らの職

業的才能を捧げること

7）広告に際、また自己の

事業または専門職務に関し

て、これを世に問うにあた

っては、正直専一なるべし

7）ロータリーおよびロー

タリアンから託される信

頼を大切にし、ロータリー

やロータリアンの評価を

落としたり、不利になるよ

うなことはしないこと。

8）事業または専門恥務上

の関係において、普通には

得られない便宜ないし特典

を、同僚ロータリアンに求

めず、また与うることなか
れ・

8）事業または専門職上の

関係において､普通には得

られない便宜ないし特典

を､|司輩ロータリアンにも

とめないこと

|谷口会長挨拶’

ロータリアンの職業宣言から

ロータリアンの行動規範への変更について

2012年～2013年度の計画書を見てください。ロ

ータリーの行動規範とありますが、これは従前あったの

でしょうか？さあどうでしようか？昨年度の計画書と

見比べて下さい。

ロータリー職業宣言から「ロータリーの行動規範」への

変更については、昨(2011)年9月のRI理事会で、

「ロータリーの職業宣言」が「ロータリーの行動規範」

に変更されました。以下のようです。

このように変更されたのは、ロータリアンには定年退職

者、ロータリー財団学友、一時的に事業または専門職か

ら退いている会員や地域リーダーなどが所属されてい

ることを考慮してとされています。しかし何故この時期

に変更されたのでしょうか？その辺の理由は明らかに

されていないようです。又何故8項目なのか、重複して
いるようにも見えることから、各会員におかれましては

検討してください。



’ 4．例会・行事等の写真撮影を分担で行う

5．例会・行事等の報告を地区広報委員会に行う

6．例会・行事等の告知と報告を本会HPで公開する

7． ウイークリー、本会のHPを充実する

8．ロータリーの友、ガバナー月信の配布、内容紹介を

行う

9．委員会を年度前に1回、年度内に1回行う。

すでに、幹事さん同席の上で1回委員会を開催し、卓

話者を順次決めて参ります｡上半期は千種区に関係する

方々にお願いしました。まず、今年の事業として予定さ

れている名古屋市植物園の花垣造成事業に関連して､植

物園長の伊藤様に植栽された花々が咲き誇った頃を見
計らって植物園の見所をお話しいただくことになって

います。また、千種保健所長さんには、ご専門の感染症

について、特にインフルエンザ流行期の前にお話し下さ

ることになりました。その他、先日、千種クラブがスポ

ンサーとしてVTTに送り出した名古屋第二赤十字病院

の深谷先生にもお願いしてありますので、会員諸氏およ

び他の委員会でご希望の卓話者がいらっしゃいました

ら、早めにお知らせ下さい。

今年、一年よろしくお願い申し上げます。

◆池森ロータリー情報委員長

ロータリー情報委員会の事業についてご説明いたしま

す。

今期のメンバーは、委員長に池森、 副委員長に三好さ

んを、委員は舎人です。

事業計画は、千種ロータリークラブの会員及び新入会員

に対してロータリークラブに関する情報等を提供する

ことを目標としました。具体的には、

1．例会、所属委員会、地区大会、地区協議会等への出

席を勧奨する。

2．特に、新入会員に対して、会長、幹事、所属委員会

委員長と協力してクラブに溶け込むように、研修会、懇

親会を企画開催する。

3．入会候補者に対して、推薦者と協力してロータリー

クラブについての情報を提供し､理解を深めてもらうよ

うに働きかける。

4．国際ロータリークラブの行事等の情報をクラブ員に

紹介する

また、私が地区広報委員会にも出向しておりますので、

地区広報委員会とも連携して、クラブ情報の外部発信も

行って参ります。どうぞ､よろしくお願い申し上げます。

クラブフォーラム

◆小山ニコボックス副委員長

ニコボックス委員会は小林英毅委員長、萩原喜代子さ

ん、伊藤健文さん、そして私、小山が副委員長を務めさ

せて頂きます。

事業計画を読ませて頂きますが、

①例会への全員出席が大前提と思います。出席が楽しい

と思えるよう明るい雰囲気作りに努める。

②ニコボックスヘの全員参加を目指し全員、月に最低1

件はコメント付のニコボックスを提出して頂く。

③年間目標280万円の達成を目指す。
これは一人7万円、大変な数字と思います。昨年の実

績を調べましたら、昨年は272万円集まったようでご

ざいます。この中には誕生日や他クラブ、御客様から頂

戴した分もございますので、大雑把にいって一人5万

円、年間頂戴致しますと、この目標が達成できるのでは

ないかと思っております。

ロータリーは親睦と奉仕｡実際に奉仕に使われている

お金はこのニコボックスから全額支出されております。

そういう点で、奉仕をする為の基金をお預かりしている

のがニコボックスだと思います。

先程、東RCの水野会長より、創立会長のニコボック

スでのご活躍のお話をうかがいました。今年はお名前を

呼び掛けてニコボックスの達成に努めるよう努力させ

て頂きます。

以上で報告を終わります。ありがとうございました。

◆池森広報会報委員長

型辿UUH

◆池森会員資格委員

ロータリー会員資格委員会事業について、委員長の足立

さんの代理でご報告いたします。今年度は、例年同様、

下記の事業計画を立案しました。

l.未充填職業分類の人材を発掘してクラブの活性化を

図る

2．ロータリー情報委員会等と協力し新会員へのサポー
トを行う

3．クラブ在籍年の浅い会員より意見を求めクラブ活性

化と退会防止をはかる

4．新会員にはカウンセラー(紹介者所属委員会)をつけ
フォローする

5．退会希望者の情報を早期に入手し退会防止に役立た

せる

6．退会された元会員にも時期をみて再入会の誘いをす

る

、
I

句

鯛

広報・会報委員会の事業についてご説明いたします。

今期のメンバーは、委員長に池森、 副委員長に尾関さ

んを、委員に川端さん、堀江さんにご活躍いただくこと

になりました。事業計画は、

1．会員に興味をもっていただける外部識者の宅話を依
頼する

2．会員に自身の趣味、職業等について宅話をしてもら

う

3．新入会員には自己紹介を宅話で行ってもらう
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また、行事予定として、

1 ．地区会員増強委員長会議に出席
2．新会員推薦の都度委員会の開催

を予定しております。

◆理事役員会議事録（7／17）

審議事項
1．被災高校生の奨学金支援の件

個人支援ではなく会員全員で支援する事とし、 1人

当たり250円×12回3， 000円を徴収

する。但し、人数により増減はニコボックスで対応

年次総会（8／7）に審議する。 承認

2．新入会員候補の件

く加藤重雄君より候補者推薦有＞

全会員に候補者の手続きをする。 承認

3． 2012年度米山記念奨学寄付金(分担金)の件

昨年までの4,000円を4,500円とする。 承認

4．決算および予算承認の件

年次総会（8／7）に審議する。 承認

5. 1M(ホスト昭和RC)全員参加の件

下半期会費請求時に徴収する。 承認

6. 30周年記念事業当日登録の件

出欠席に拘わらず登録料(10,000円)を徴収する。

年次総会（8／7）に審議する。 承認

7. 1.M.積立金を運営資金準備金とする件 承認

8．事務局常勤職員の賞与の件

加藤幸子の年間の給与･賞与につき月額給与額の

15ヶ月分を限度としその支給額の決定は会長

幹事に一任する 承認

報告事項

l. 出席免除願い（和田正敏）提出の件

2． 30周年記念事業計画の件

〃

、
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筆頭地区副幹事 本多満君

名古屋東RC会長 水野茂生君

名古屋東RC幹事 大野蔵彦君

よろしくお願い申し上げます

小山雅弘

久々のクラブフォーラム発表です

竹内克豊

筆頭地区副幹事本多満様東RC水野会長

大野幹事ようこそおいで下さいました。

先日は谷口会長共々大変お世話になりました。

ごゆっくりお過ごし下さい

谷口優

本多筆頭地区副幹事様東RC水野茂生会長様

大野蔵彦幹事様 ようこそおいで下さいました

渡邊源市

本日は名大5年生木俣顕啓君を紹介します。

私達の医療と年金を支えてくれる人です。

萩原喜代子 林 正路 池森由幸

樫尾富二 加藤重雄 川端 圭

小林 明 近藤和幸 松居敬二

宮尾紘司 西川豊長 大口弘和

大谷 恩 佐久間良治 佐野 寛

鈴木理之 鈴木聖三 竹内眞三

舎人経昭 和田正敏 吉田 玄

筆頭地区副幹事本多満様

名古屋東RC会長水野茂生様 幹事大野蔵彦様

ようこそお越し下さいました
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）念事業組撹褒（ は実行饗風型立3．周年記

会長
（記念事業担当）

幹事
（広報担当）

谷口 経

竹内克豊

》
》
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実行委員長

実行副委員長
（祝裳担当）

実行副委員長
（総務担当）

松居敬二・西川磯長・佐野寛・竹内唾三
ﾁｬｰﾀｰﾅｲﾄ出席者

（会計監査）宮尾紘司

相談役

※（ ）は担当重被委員委員長 副委員長

萩原喜代子

委員会

聖三） ・小林英穀・近藤和幸・牧野遜志子
一哲央
恩（司会） ・足立一郎（ソングリーダー）

鍔
挙

総務
（受付● ・式典）

小山雅弘

武弘・ ノl l端 圭・西川豊長・佐野 克
鍵輔

尾関
山本

来猫
竹内侭三松居敬二

加藤政雄 何矛藤純文 林 正路・小杉啓彰祝宴

広報
（記念誌・記録）

堀江宏輝 高橘智尚"11|森由幸

舎人経昭
鈴木聖三

笹野義春・吉田節美・小林 明漉邊源市記念靴F業

柵木充明 ｲ堅尾富二和田正敏救謹

鈴木理之会計

平成24年7月31日 （火）
友愛の日

4F雅の間次回例会
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